

### 平泉ナンバー 交付開始記念

# 出張交換会を開催します

平泉ナンバーを実現させる会は、11月17日の平泉ナンバー交付開始に合わせ、出張交換会を次のとおり開催します。この機会をどうぞご利用ください。

■問い合わせ＝平泉ナンバーを実現させる会事務局（一関商工会議所業務課内 ☎ 0191-3434）、本庁政策企画課企画推進係（内線 416）

●平泉 501  
～15-13

- ◆日時 11月23日 午前9時半～10時半受け付け
- ◆会場 奥州地区合同庁舎駐車場
- ◆対象車両

- ① 3・4・5ナンバーの自動車（4ナンバーは、最大積載量2t以下の車両に限る）
- ② 4・5ナンバーの軽自動車

- ◆条件 ナンバーの切り替えを希望する個人で次の全てを満たす人。※希望ナンバーの申請は受け付けない
- ①住所や氏名などの変更が伴わない
- ②ペイント式から字発光式のナンバープレート、またはその逆への変更でない
- ③事前に申し込みなどの手続きができる
- ④交換会当日に、自動車検査証と現車を持ち込める

- ◆申込受付期間 10月14日～31日 ※土日を除く
- ◆申込受付台数 先着100台（自動車50台、軽自動車50台）
- ◆申込先 本庁政策企画課企画推進係（内線 416）
- ◆申込時に持参するもの

- ①自動車検査証の写し
- ②印鑑
- ③所有者委任状（所有者と使用者が異なる場合）
- ④費用

#### ◆費用(交付手数料)

車種	ペイント式	字光式
自動車	1,580円	3,160円
軽自動車		4,920円

#### ～平泉ナンバーQ&A～

- Q1：平泉ナンバーの対象は、どのような車ですか？  
A：普通自動車、小型自動車、大型自動車（大型特殊含む）、軽自動車、排気量125cc以上のオートバイの5種類です。
- Q2：平泉ナンバーはどんな場合に付けることになりますか？  
A：交付開始後、次のいずれかに該当した場合です。  
①対象地域内で新たに自動車登録をする場合  
②対象地域内に転入し、自動車登録地を変更する場合  
③破損、汚損などで、ナンバープレートを交換する場合  
④自動車の構造変更などで、ナンバーが変わる場合  
⑤岩手ナンバーからの切り替えを希望する場合
- Q3：交付開始後も、岩手ナンバーを選択できますか？  
A：対象地域内で平泉ナンバーの交付となる場合は、岩手ナンバーを選択することはできません。
- Q4：平泉ナンバーに切り替える場合、費用は掛かりますか？  
A：費用が掛かります。詳しくは車種ごとにお問い合わせください。  
【排気量125ccから250ccまでのバイク、軽自動車】  
軽自動車検査協会岩手事務所（☎019-639-8011）  
【排気量250ccを超えるバイク、乗用車、大型バス・トラック】  
東北運輸局岩手運輸支局（☎019-638-2154）

### テーマ 懇談

## 行財政改革の取り組み

Q 行革には賛成だが、見直し項目には不公平感があるのではないか。

A 見直し項目については、さまざまなご意見をいただいています。市全体での優先順位を付けるしかありません。市が本来やるべき事業を選択することになりますので、ご理解をお願いします。

Q 行財政改革の重要性は理解できたが、その先が目指すまちの姿を示してほしい。ITの分野などでは、本市は発展している余地があると聞く。

A 市民が自らの地域を支援、自分たちの意志で



直接まちづくりに関わっている姿。行政が下支えをしなから、市民一人一人がまちを支え、まちを支えられる姿を目指しています。  
ITを活用した施策の可能性は広がっています。

### テーマ 懇談

## 協働の力を集めて

Q 協働の意味が分かりにくい。協働の名の下に地元を押し付けることはないのか。

A 市が考えている協働は、地元の多くの人が望むものを地元が主体となって行い、それを行政が応援するという形です。  
医療、教育、福祉、防災など、行政が責任を持って行うべきものは、今までも行っています。地域であったほうが良いと考えるものを、地域主体で行ってほしいというものです。

Q 市の提案している、協働の提案テーブルとはどのようなものか。

A 協働の提案テーブルとは、問題解決するための場のことです。さまざまな提案に対し、市民・行政・関係団体・コーディネーター・識見者などで話し合い、その提案を実現させようとする取り組みです。  
現在行われている振興会の事業などができなくなることはありません。地域への愛着が湧くような取り組みこそが重要と考えています。



### 由 懇談

## 日常生活での疑問や要望など

Q 前沢診療所から内視鏡を運び出したそうだがなぜか。

A 休所前から現在まで、医療機器を運び出した事実はありません。ただし、カテーテルなどの医療用消耗品は使用期限があるため、衣川診療所などへ移管して有効に使用しています。一刻も早く医師を招き、診療所を再開できるように努力していきます。

Q 市の認知度が低い。農畜産物のブランド化、若手の人材育成と女性の登用が大事ではないか。

A 地域6次産業化ビジョンを策定中です。優れた農畜産物を基軸として、本物の食の営みがある本市の特徴を前面に売り出して行けるよう、トライアル事業を実施しています。これらの成果を見ながら今後の事業を進めたい。

市民の皆さんからいただいたご意見を、これからの市政運営に生かしていきます。ご参加ありがとうございました。

いと考えています。

Q 街路灯をLEDに変更すると、寿命も長く電氣代も安く済む。LED化に補助を出すべきではないか。

A 防犯灯の設置やLED化については、町内会などの地域団体で実施し、維持管理されています。LED化への補助事業はありませんので、各地区振興会で取り組んでいる「協働のまちづくり交付金事業」を活用するなどのご検討をお願いします。



### 姉妹都市

## 掛川だより

### 小さな祭り人が輝く日

#### 伝統のお祭り行事「ちいねり」

掛川市横須賀地域のお祭り行事「ちいねり」が9月13日と14日の両日、同地域で行われました。この祭りは、中学生以下の子どもたちが、各自自治区が祭る神社の祭礼を「遠州横須賀三熊野神社大祭」の形式をまねて行う伝統行事です。

高さ約5メートルの「柵里」と呼ばれる山車の運行はもちろん、お祭りの準備や太鼓の指導に至るまで、子どもたちだけで取り仕切ります。このような形式での祭典運営は、全国を見渡しても、あまり類を見ない珍しいものです。

※4月第1金～日曜日に開催。江戸天下祭の流れをくむ13台の柵里が、静岡県無形文化財第一号の三社祭礼囃子の名調子に乗って曳き廻されます



城下の町並みのなかで柵里を曳き廻す子どもたち